

Fassadenbegrünung Windmühlhof

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der Wiener Volkspartei Mariahilf stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 13. Juni 2024 gemäß § 23 GO-BV folgende

Anfrage

- Wurde das Pilotprojekt zur Fassadenbegrünung bereits abgeschlossen?
 - o Wenn ja, mit welchem Ergebnis?
 - o Wenn nein, wie lange wird das Projekt noch laufen?
- Wie sieht die weitere Vorgangsweise aus?
- Wurde parallel der von der MA 22 vorgeschlagene Begrünungsstreifen in der Fillgradergasse geprüft?
- Warum nehmen Mitarbeiter von Wiener Wohnen im Gegensatz zu den Magistratsabteilung – nicht an Sitzungen der Ausschüsse und Kommissionen in Mariahilf teil?

Begründung

Die ÖVP Mariahilf hat im März 2023 einen Antrag auf Fassadenbegrünung am Gemeindebau Windmühlhof eingebracht; dieser wurde dem Umweltausschuss zugewiesen. Im April 2023 erläuterte Herr Preiss von der MA 22, dass die



Gehsteigbreiten und die Breite zwischen den Fenstern Potenzial für eine vertikale Begrünung bieten, auch wenn die Expositur nach Nordosten nicht günstig ist. Im Nachbarhaus wurde bereits eine Fassadenbegrünung realisiert (siehe Foto). Falls eine Fassadenbegrünung nicht möglich ist, wäre ein Begrünungsstreifen anzudenken. Im Juni 2023 berichtete die Vorsitzende im Ausschuss, dass Wiener Wohnen an keinem Ausschuss

teilnimmt, solange das Pilotprojekt zur Fassadenbegrünung nicht abgeschlossen ist. Sie wird daher den Zeitrahmen des Projekts erfragen und die weitere Vorgangsweise mit BV Markus Rumelhart besprechen.

Veronika Zimmermann